



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El presente libro está centrado en la educación literaria, reúne una serie de conferencias, ponencias, relatos de experiencias y resultados de mesas de trabajo que surgieron de las "Jornadas de Articulación entre Escuela Media y la Universidad" que se realizaron en octubre del año 2010 en el Centro Universitario Zona Atlántica (CURZA) de la Universidad Nacional del Comahue (UNC).

En la oportunidad se hicieron conferencias de reflexiones sobre la relación libro - lenguaje, la literatura latinoamericana hoy, las prácticas de lectura y de enseñanza de la literatura.

También se hicieron ponencias que dan cuenta de la relación diseños curriculares - enseñanza de la literatura y de experiencias aúlicas relacionadas con el vínculo docente - alumnos, el teatro y la construcción de páginas web para promover la lectura.

En cuanto a las conversaciones en las mesas de trabajo describieron preocupaciones e intereses de docentes de la Comarca Viedma - Patagones, respecto de ejes como pensar los jóvenes, pensar la relación cine - literatura y reflexionar la enseñanza de la literatura en general.

El texto para su publicación se organizó en tres partes: "De la Universidad a la Escuela Secundaria", "De la Escuela Secundaria a la Universidad" y "Entre la Escuela Secundaria y la Universidad".

Según la compiladora Lic Juana Porro en la introducción expresa "...Cada nivel actúa según lo que cree su principal desafío: el objeto en un caso, en el otro, los sujetos".

"Para que la distancia se minimice, para que la formación de los profesores responda de un modo más profundo y cercano a la realidad que viven los profesores secundarios en las aulas, tal vez se necesiten movimientos: el de los universitarios hacia los pares de nivel secundario y el de los profesores del secundario hacia los universitarios. Crear espacios de ida y vuelta, orales, escritos, presenciales, virtuales. Evitar los aislamientos, conversar, tomar decisiones, compartir lecturas. Nos falta convencernos de que no es irrealizable y que la creación de esos canales de intercambio depende en alguna medida de nosotros" (Porro).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Este libro tiene como antecedente la declaración de interés n° 300/2010 de las mencionadas jornadas en las que se trabajó todo el tema compilado ahora en este texto.

Por ello:

Autora: María Inés García.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social la compilación "Educación Literaria: Articulación entre Escuela Media y Universidad" de los autores Gabriela Campos, Mabel Espeche, Silvina Fazio, Adriana Goicochea, Erica González, Danis Kraus, Claudia Paladini, Mónica Sambrán, Carlos Skliar, Viviana Svensson, María José Troglia, María del Pilar Vila y compilados por la Lic. Juana Porro -CURZA- Universidad Nacional del Comahue. Septiembre 2011.

Artículo 2°.- Comuníquese y archívese.